
FDP Bad Vilbel

APRILSCHERZ FNP

01.04.2015

FDP: Endlich wird die südliche Wetterau ernstgenommen

Die beiden FDP- Vorsitzenden aus den ehemals selbstständigen Städten Bad Vilbel und Karben, Jörg-Uwe Hahn und Oliver Feyl, begrüßen ausdrücklich die Initiative der beiden Bürgermeister Rahn und Stöhr, Bad Vilbel und Karben zusammenzulegen. "Der Wetteraukreis nimmt unsere hohen Umlagen, wenn er etwas leisten soll, dann zickt er immer gleich um noch mehr Geld. Endlich wird die südliche Wetterau ernst genommen." Hahn und Feyl regen an, die notwendige Abstimmung der Bürger Pfingsten durchzuführen."Dann kommt auch der richtige Esprit dazu!!!" Einzig haben die Freien Demokraten noch zu klären, wer dann die Liberalen führt. "Als Vilbeler biete ich ein Tennismatch im Karbener Quellenpark an," so Jörg-Uwe Hahn.